

ABSTRAK

Doni Jerry, (1189210019) : “Anilisi Penerapan PSAK No.101 Tentang Penyajian Laporan Keuangan Syariah Pada Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung”

Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung merupakan lembaga keuangan non bank yang bergerak dalam bidang unit simpan pinjam, unit toko dan jasa sehingga diharuskan untuk menyusun laporan keuangan berdasarkan PSAK No.101. Namun pada praktiknya penerapan dari PSAK No.101 masih belum maksimal, terdapat ketidaksesuaian dalam pencatatan hingga komponen penyajian laporan keuangan yang disajikan belum lengkap

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Penyajian laporan keuangan Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung, dan 2) Kesesuaian penyajian laporan keuangan Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung berdasarkan PSAK No.101.

PSAK 101 merupakan pedoman bagi lembaga keuangan syariah untuk menyajikan laporan keuangan. PSAK No.101 berisi ketentuan mengenai dasar penyajian laporan keuangan yang terdiri dari persyaratan penyajian laporan keuangan, struktur laporan keuangan, serta persyaratan minimal laporan keuangan.

Penelitian ini merupakan studi lapangan dengan menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data yang digunakan oleh peneliti yaitu sumber data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik triangulasi yang terdiri dari observasi, wawancara dan dokumen teks. Peneliti melakukan teknik analisis data dimulai dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penyajian laporan keuangan dilakukan setiap periode dengan menggunakan bantuan perangkat aplikasi berupa KOPERASI BMT AL-FITRAH dalam penyusunan laporan keuangannya. Koperasi menggunakan metode akuntansi yaitu metode *cash basis*. Laporan posisi keuangan masih menggunakan istilah lama yaitu neraca dan kewajiban, belum dilakukannya penggolongan liabilitas jangka pendek dan liabilitas jangka panjang, dan belum disajikannya dana syirkah temporer pada laporan posisi keuangan Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung; 2) Adanya perbedaan unsur dalam laporan posisi keuangan, berdasarkan PSAK No.101 unsur laporan posisi keuangan terdiri dari aset, liabilitas, dana syirkah temporer dan ekuitas. Sedangkan, unsur laporan posisi keuangan Koperasi BMT Al-Fitrah Kota Bandung terdiri dari aset, kewajiban dan ekuitas dan akun-akun pada laporan laba rugi dan komprehensif lain pada Koperasi belum lengkap dan dijelaskan secara terperinci.

Kata Kunci : Laporan Keuangan Syariah, Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 101, Koperasi Syariah